El Embajador de Chile

Personal

París, 7 de febrero de 1994.

Excmo. Sr.
D. Patricio Aylwin Azócar,
Presidente de la República,
Palacio de la Moneda,
Santiago.



Respetado Presidente y amigo:

Junto con esta carta, despacho a Ud. otra, más formal, en la cual doy cumplimiento a una instrucción impartida por el señor Canciller, en relación con la disponibilidad del cargo que ocupo en Francia.

Al dar este paso, quiero reiterarle mi reconocimiento por la decisión que Ud. adoptó hace cuatro años en el sentido de reincorporarme al Servicio Exterior. He dicho en otras oportunidades - y lo repito aquí - que siempre he valorado muy altamente este gesto suyo, teniendo presente tanto mi carencia de filiación política cuanto que él no era unánimemente acogido allá o aquí. Le agradezco, asimismo, que dentro de las alternativas que Ud. conoce, haya resuelto mantenerme su confianza hasta el término de su gobierno.

Frente a estas decisiones suyas, me queda la esperanza de haber correspondido a ellas lealmente y en la medida de mi capacidad.

Me dicen que Ud. vendría a París hacia fines de abril. Si en esa oportunidad me encontrara todavía frente a esta Embajada, me sería grato recibirle y acompañarle en las ceremonias correspondientes. Mi mujer y yo estaríamos muy felices, por otra parte, si aceptara alojar en la residencia durante el tiempo que permaneciera aquí. Quedaré en espera de las informaciones del caso a fin de que puedan darse en mejor forma, en ésta, los pasos que procedan ante las autoridades francesas,

Le ruego aceptar, con la expresión de mi renovado reconocimiento, los votos que formulo por la felicidad futura de Ud., Sra. Leonor y familia, junto con los sentimientos con que me suscribo de Ud. respetuosamente, como atto. amigo y S.S.

f- L. V